



Une autre façon de communiquer

**COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Mois de l'autisme
Faisons briller l'autisme dans toute sa diversité

Montréal, 28 mars 2024 – La Fédération et les 16 associations régionales en autisme s'apprêtent à lancer le coup d'envoi du 40^e Mois de l'autisme !

Comme chaque année, **le 2 avril**, *Journée internationale de sensibilisation à l'autisme*, sera le premier temps fort de ce mois de sensibilisation. Depuis plusieurs années, nous en avons rebaptisé le mot d'ordre: faisons briller l'autisme dans toute sa diversité, de toutes ses couleurs!

Au programme cette année :

Dans le cadre du 40^e anniversaire de Mois de l'autisme, **on fête les personnalités et les initiatives inspirantes** qui rendent la société québécoise plus ouverte et inclusive. Pour cela, les associations régionales en autisme et la FQA ont compilé une série de coups de cœur à (re) découvrir !

Ensuite, **nous proposons des rencontres aussi émouvantes que généreuses de personnes autistes et de parents**. Nous leur avons tendu la feuille blanche et le micro pour qu'elles nous parlent d'elles, de leur histoire, de leurs défis, de leurs plaisirs... Retrouvez ces parcours singuliers dans [notre magazine L'EXPRESS](#) et venez écouter quatre personnalités à l'occasion de nos soirées « partages d'expérience en autisme » tout au long du mois d'avril.

Enfin, depuis toujours et plus que jamais, la FQA est persuadée de l'importance de l'inclusion des personnes autistes à l'école. Nous avons donc mis sur pied **une journée complète de**

conférences-formation pour mieux comprendre l'univers scolaire des enfants à besoins particuliers. Sept spécialistes vont ainsi outiller parents et personnel scolaire et faciliter leur collaboration.

Si, depuis 40 ans, des progrès ont été accomplis pour accueillir la différence au sein de notre société, il reste encore indéniablement des jalons à franchir pour que les personnes autistes et leur famille trouvent leur juste place. Le Mois de l'autisme est au Québec une façon de le rappeler, encore et toujours...

—30—

Renseignements

Pascal Franco, directeur information et communication | Fédération québécoise de l'autisme

Tél. : 514 270-7386, poste 103

Pour en savoir plus sur nos campagnes : [Parlons Autisme, avril 2024](#)

La Fédération québécoise de l'autisme est un regroupement provincial de plus de 70 organismes qui ont en commun les intérêts de la personne autiste et ceux de sa famille et de ses proches.